



Pour diffusion immédiate : 9/3/2023

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE UN FINANCEMENT DE 13,3 MILLIONS DE DOLLARS POUR CONSTRUIRE DES LOGEMENTS D'URGENCE ET PERMANENTS OFFRANT DES SERVICES DE SOUTIEN

Ces projets mettent en évidence la nécessité de disposer d'une variété de logements pour venir en aide aux New-Yorkais sans domicile fixe

Le budget exécutif de l'exercice 2024 prévoit encore un financement annuel de 128 millions de dollars pour soutenir le Programme d'aide au logement des personnes sans-abri

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que plus de 13,3 millions de dollars ont été accordés pour développer et préserver les logements d'urgence et les logements supervisés permanents réservés aux personnes et aux familles sans domicile fixe. Des subventions ont été accordées à des projets prévoyant la construction de 51 appartements dans le Bronx et d'un nouveau centre d'hébergement d'urgence de 80 lits pour les familles dans le comté d'Érié. Des subventions ont également été accordées pour effectuer des réparations dans des centres d'hébergement d'urgence existants dans les comtés d'Oneida et de Chautauqua.

« Ces projets divers permettront d'améliorer l'accès à des logements abordables et de qualité tout en procurant des logements sûrs et sécurisés à certains de nos New-Yorkais les plus vulnérables », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Une fois achevées, ces infrastructures faciliteront la vie de nos concitoyens New-Yorkais sans-abri, en les aidant à jeter les bases d'un avenir meilleur », ajoute-t-elle.

Ces financements proviennent du Programme d'aide au logement des personnes sans-abri du Bureau chargé de l'assistance temporaire et de l'aide aux personnes handicapées (Office of Temporary and Disability Assistance) de l'État. Ce programme est une composante essentielle du plan global de la gouverneure Hochul visant à rendre les logements plus abordables, plus équitables et plus stables dans tout l'État de New York. Dans le budget 2023 promulgué de l'État, la gouverneure a prévu un nouveau plan de logement global de 25 milliards de dollars sur cinq ans qui augmentera l'offre de logements en créant ou en préservant 100 000 logements abordables dans tout l'État, dont 10 000 avec logements supervisés pour les populations vulnérables, plus l'électrification de 50 000 logements supplémentaires.

Le budget exécutif de l'exercice 2024 de la gouverneure inclut le programme de logement de l'État de New York (New York Housing Compact), une stratégie à l'échelle de l'État visant à résoudre la crise du logement à New York en construisant 800 000 nouveaux logements au cours de la prochaine décennie pour répondre à cette pénurie de logements sans précédent. Le budget maintient en vigueur 128 millions de dollars du fonds d'immobilisation pour le Programme de logement et d'aide aux sans-abri.

Les projets financés sont les suivants :

- **L'Armée du Salut** s'est vue accordée 10 millions de dollars pour construire 32 logements incluant 80 lits d'urgence pour les familles sans-abri à Buffalo. Ce nouveau centre d'hébergement remplacera le centre d'hébergement de 77 lits de l'Armée du Salut qui se trouve sur une autre parcelle, de sorte qu'aucun résident ne sera déplacé durant les travaux de construction. Le premier étage du nouveau bâtiment abritera les bureaux des services administratifs et de soutien, ainsi qu'une laverie.
- **The Bridge, Inc.** s'est vu accordé 3.1 millions de dollars pour construire 51 logements permanents avec services de soutien dans le Bronx, et ce pour 12 adultes fragiles et âgés et 39 personnes souffrant de maladies mentales, qui ont toutes connu le sans-abrisme. Les services de soutien fournis aux résidents incluent la gestion de leur dossier, des interventions en cas de crise, des services éducatifs et professionnels, et des formations aux activités de la vie quotidienne, entre autres.
- **Rescue Mission of Utica** s'est vu accordé 100 000 dollars pour effectuer des réparations d'urgence à son centre d'hébergement d'urgence de 59 lits à Utica, y compris le remplacement des fenêtres, des travaux de maçonnerie et la peinture de l'extérieur du bâtiment.
- **United Christian Advocacy Network City Mission** a obtenu 100 000 dollars pour remplacer un système de chauffage obsolète dans son centre d'hébergement d'urgence de Jamestown, qui compte 17 logements et 29 lits.

Le commissaire au Bureau d'assistance temporaire et d'aide à l'invalidité, Daniel W. Tietz, a déclaré : « Le programme de logement et d'aide aux sans-abri joue un rôle important dans le développement de logements supervisés permanents, mais il fournit également des fonds d'investissement essentiels à la construction, à la réhabilitation et à la réparation des centres d'hébergement d'urgence. La gouverneure Hochul s'est engagée à résoudre la crise du sans-abrisme et du logement dans l'État de New York, et des projets comme celui-ci sont essentiels pour y parvenir. »

La directrice des opérations de l'Armée du Salut du comté d'Érié, la commandante Annette Lock, a déclaré : « L'Armée du Salut de Buffalo est heureuse de s'allier à la gouverneure Hochul, au Bureau de l'assistance temporaire et de

l'invalidité, ainsi qu'aux membres de la communauté qui la soutiennent, pour construire le Hope on Main Emergency Family Shelter (centre d'hébergement d'urgence pour les familles). Ce centre offrira un espace sûr, sécurisé et porteur d'espoir où les familles vulnérables disposeront non seulement d'un lit chaud et de repas nutritifs, mais pourront également accéder à toute une série de services nécessaires pour sortir de leur situation de crise et retrouver la stabilité. Le financement de la construction de ce nouveau centre dans le cadre du Programme d'aide au logement des personnes sans-abri permettra de poursuivre la longue tradition de l'Armée du Salut qui, depuis soixante ans, soutient les adultes et les enfants du comté d'Érié qui manquent de ressources dans leur quête d'un logement permanent et stable. »

La vice-présidente principale chargée du développement du logement chez The Bridge, Inc. Carole Gordon, a déclaré : « The Bridge salue les efforts de la gouverneure et du Programme d'aide au logement des personnes sans-abri pour résoudre le problème du sans-abrisme et répondre au besoin de logements abordables. Ces fonds d'État sont très importants. Ils nous aideront à fournir aux New-Yorkais vulnérables des logements sûrs et abordables ainsi que des services permettant de lutter contre le sans-abrisme à long terme chez les adultes atteints de maladies mentales graves et les personnes âgées fragiles ou handicapées. En plus des 51 logements supervisés permanents destinés aux anciens sans-abri adultes ayant des besoins particuliers qui bénéficieront du financement du HHAP, le bâtiment accueillera 14 personnes âgées à très faible revenu de la communauté qui risquent de se retrouver sans abri. Nous avons hâte de commencer les travaux de construction le plus tôt possible. »

La directrice exécutive de Rescue Mission of Utica, Inc. Wendy R. Goetz, a déclaré : « La Rescue Mission of Utica est extrêmement ravie de l'engagement pris par la gouverneure Hochul pour fournir un financement permettant de développer et de pérenniser les logements d'urgence et les logements supervisés permanents pour les personnes sans domicile fixe. Ce financement nous permettra d'effectuer les réparations nécessaires à notre centre d'hébergement de 59 lits. »

Le directeur exécutif de United Christian Advocacy Network City Mission, Aaron Wadin, a déclaré : « Cette subvention accordée par le Programme d'aide au logement des personnes sans-abri servira à substituer l'ancien système de chauffage de notre centre d'accueil pour hommes sans-abri. C'est une énorme bénédiction et une réponse à nos prières, car nous pourrions désormais continuer de servir nos hôtes dans un refuge chauffé pendant les mois d'hiver, et de climatiser le bâtiment, pour la première fois dans l'histoire de cette mission ici à Jamestown, pendant les mois chauds de l'été. »

Le Programme d'aide au logement des personnes sans-abri fournit des subventions d'investissement et des prêts aux sociétés à but non lucratif, aux organisations caritatives et religieuses, ainsi qu'aux municipalités pour acquérir, construire ou réhabiliter des logements pour les personnes qui ne sont pas en mesure de trouver un logement adéquat sans aide spéciale. Les subventions sont accordées dans le cadre

d'un processus concurrentiel mis en place par la Société d'aide et d'hébergement pour les sans-abri (Homeless Housing and Assistance Corporation) de l'État de New York, une société d'utilité publique dont le personnel relève du Bureau d'assistance temporaire et d'invalidité.

Grâce à ce programme, l'État de New York a alloué plus de 1,5 milliard de dollars à l'aménagement de logements avec services de soutien. Au total, le programme a permis de créer plus de 25 000 logements pour aider les personnes et les familles sans abri.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[SE DÉSABONNER](#)